



◆コロナ関係

世界各地で急速に広がっているオミクロン株は、今のところ日本では水際対策が奏功したのか、拡大傾向になく、コロナの新規感染者も200人前後で推移しています。一方欧米では感染拡大が続いており、イギリスでは1日の新規感染者が9万人を越え、その8割がオミクロン株と報告されています。

日本はワクチン2回接種率が79%と先進国のトップクラスで、12月からは医療関係者を中心に3回目接種が始まり、年明けからは順次接種対象を広げていくようです。

◆WHO手指衛生5つのタイミング

- ①患者に触れる前
- ②清潔・無菌操作の前
- ③体液に曝露された可能性のある場合
- ④患者に触れた後
- ⑤患者周辺の物品に触れた後



◆私の本棚

本物のおとな論

外山滋比古 海竜社

名エッセイストのおとなの生き方をまとめた本。92歳のときの著書。残念ながら昨年96歳で没。箇条書きにすると言葉を包むのが大人である。裁くのではなく他人を応援するのが大人である。真似ではなく自分の頭で考えるのが大人である。考えながら喋るのが大人である。言っただけでいいことを知るのが大人である。エスカレーターではなく階段が大人をつくる。相手を大切にすることが大人である。味のある顔をしたのが大人である。威張らず腰の低いのが大人である。広い世間を知るのが大人である。など、どこを読んでもなるほどと思うことばかり。いかに本物のおとなが少ないかがよく分かる。

◆冬季オリンピックはどうするのですか

今年2月の東京オリンピック前、森会長は女性蔑視の差別発言だとの集中砲火を浴び、「オリンピック憲章をけがした」と袋叩きにあって、辞任に追い込まれました。

来年2月中国で冬季オリンピックが行われます。言論の自由を封じ込め、香港の自由を奪い、モンゴルやウイグル自治区で民族浄化を行い、南沙諸島で暴虐のかぎりをつくしている国は「オリンピック憲章をけがした」ことにならないのでしょうか。

森会長をあれだけ非難したマスコミ、政治家、コメンテーター、アスリートが、中国に対してどのような声をあげるのか、注目しています。



知識と知恵

松下幸之助

知識は大切ですな。
しかし、知識だけでは役だたん。
その知識に熱意を掛け算する。
そして経験をプラスする。
そこに知恵が生まれる。



神戸で一番
親切で
安全で
最高の医療を！



◆今週の院長予定

| | | |
|--------|---|--|
| 12月20日 | 月 | 8:00運営会議、14:30赤穂中央病院訪問、17:30薬事審議会、18:00治験委員会 |
| 12月21日 | 火 | 9:00外来、14:00手術 |
| 12月22日 | 水 | 松江、看護学科 ^⑧ 国試対策2コマ、運営会議、判定会議 |
| 12月23日 | 木 | 9:00~11:00来客、14:00慈恵会グループ代表者会議 |
| 12月24日 | 金 | 10:00まで外出、10:00外来、14:00手術 |
| 12月25日 | 土 | 9:45新須磨クリニック |